

GAZETTE FCCV

C'est parti pour la Coupe !

Après une trêve bien méritée, nos jeunes et moins jeunes ont retrouvé les terrains et la compétition ce weekend. Au programme, le premier match de Coupe. Pour rappel, la Coupe c'est une poule de 4 équipes avec 3 matchs durant le mois de Janvier.

Les résultats ont été bien plus radieux que la météo ! La seule défaite est pour les 18B qui s'inclinent 4 à 2 face à une équipe deux divisions au dessus. De leur côté, les U18A sont allés gagner à Vieilleville 2-0.

Les deux équipes U15 ont elles, gagné dans des derbys. L'équipe A repart en 2023 comme sa fin d'année 2022 avec une belle victoire 5 à 0 contre l'AS Maine et l'équipe B, 2 buts à 1 face à Gorges.

En Seniors, l'équipe première s'est inclinée en amical Samedi soir. Comme les jeunes, les autres équipes rentraient en Coupe. L'équipe B au terme d'un match a rebondissements, s'impose 4 à 3 face à la réserve de l'AEPR Rezé, l'équipe C au terme d'un super match s'incline 5 à 2 face à une équipe deux divisions au dessus. Quant à l'équipe D, elle fait un bon match nul contre l'équipe C des Sorinières. Toutes les équipes restent en course pour se qualifier !

Les Vétérans s'imposent 3-1 à domicile (voir à côté).

L'équipe en forme

LES VÉTÉRANS



Après une courte trêve, les vétérans ont rechaussé les crampons avec une victoire la semaine dernière contre Vallet 1 à 0. Ce Dimanche à Château Thébaud sur une pelouse bien grasse, 15 joueurs ont répondu présents pour continuer à éliminer les excès des fêtes.

Après une période de domination, ils ont subi l'ouverture du score contre le cours du jeu. Mené à la mi temps, leur orgueil a pris le dessus et ils ont réussi à renverser le match grâce à des buts de Sylvain (une belle lucarne), Romuald (une tête rageuse) et Ludo (un pressing payant).

Une belle victoire 3 buts à 1 et déjà 2 victoires en 2 matchs !



Une année 2023 avec un terrain synthétique

Attendu comme le père Noël, notre synthétique est sorti de terre à Château Thébaud courant 2022.

C'est avec un immense plaisir que les jeunes ont pu fouler cette pelouse qui nous offre une qualité de travail exceptionnelle !

Nous rappelons à tous, qu'il sera important de bien respecter l'utilisation et l'entretien de ce terrain qui nous permet de nous entraîner et jouer par tout temps et recevoir nos adversaires dans de meilleurs conditions. Les buts mobiles devraient arriver cette semaine et les premiers matchs officiels dans peu de temps !



Petit nouveau au club

Comme chacun le sait, une association a besoin de l'accompagnement de ses partenaires, mais en tant que bénévole, il n'est pas toujours simple de maintenir et développer celles ci !

Cette année, nous avons la présence au club d'Alexy, qui dans le cadre de sa formation accompagne le club sur l'aspect Sponsoring et Mécénat.

Son objectif sera de continuer à garder le contact avec nos partenaires nous accompagnant et de développer nos relations afin de pouvoir aider notre club à se développer !

... ensemble on va plus loin ...



...voici Alexy Marchive

Ce jeune de 18 ans qui a eu son Bac en Juin dernier est actuellement en étude avec une mention complémentaire animation et gestion d'un projet sportif.

Grand passionné de sport et ancien licencié, il a naturellement sollicité le club pour effectuer son stage cette année.

Il sera sous la responsabilité de la commission partenaires avec des missions en lien avec celle-ci, mais également en accompagnement sur les jeunes avec Titouan et Jérémy.

Merci de lui réserver le meilleur accueil possible